

ASPIRASI WARGA

Dan SSK TMMD Reguler 119 Pimpin Apel Pagi Cek Kesiapan Personel Sebelum Luncuran Ke Lokasi Sasaran fisik

Agung widodo - PATI.ASPIRASIWARGA.COM

Feb 23, 2024 - 09:57



Anggota Satgas TMMD Terlihat Semangat Serta Antusias Mengikuti Kegiatan Apel Pagi Yang Digelar di Lapangan voli Desa Tanjungrejo, Kecamatan Margoyoso, Kabupaten Pati, Jawa Tengah, Jum'at (23/02/2024).

PATI- Komandan Satuan Setingkat Kompi (SSK) [TMMD Reguler 119](#) Kodim 0718/Pati Lettu Inf Wanto memimpin [apel pagi](#) sebelum pelaksanaan tugas di sasaran pokok.

Anggota Satgas TMMD terlihat semangat serta antusias mengikuti kegiatan apel pagi yang digelar di lapangan voli Desa Tanjungrejo, Kecamatan Margoyoso, [Kabupaten Pati](#), Jawa Tengah, Jum'at (23/02/2024).



Apel dan [pengecekan personel](#) dilaksanakan setiap hari sebelum dan sesudah pelaksanaan tugas pada sasaran pokok betonisasi jalan serta pekerjaan Rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) bersama masyarakat desa setempat.

Dan SSK menyampaikan penekanan serta target sasaran yang akan di capai dalam setiap harinya, agar nantinya pekerjaan terkontrol serta terencana karena dikaitkan dengan batas waktu yang telah ditetapkan.

"Hari ini seperti biasa, kita bersama masyarakat akan melanjutkan pengecoran jalan dan pekerjaan RTLH. Laksanakan dengan penuh tanggungjawab serta yang terpenting keamanan dan keselamatan personel dalam setiap kegiatan," kata Dan SSK.

"Setelah apel pagi ini akan dibagi tugas oleh Bati Tuud, setelah itu silahkan masuk ke sasaran masing-masing. Selamat bertugas dan tetap semangat," lanjut Dan SSK.

Koiril Anwar Ketua panitia TMMD desa Tanjungrejo dalam kesempatan tersebut juga telah membagi tugas kepada masyarakat yang melaksanakan Gotong-royong dengan jadwal yang telah dibuat untuk dipedomani warga.



"Kami sudah menghubungi warga yang akan bekerja hari ini, mereka sudah tahu, kami sifatnya sekedar mengingatkan agar nantinya pekerjaan di sasaran menjadi lancar," ungkapnya.

Editor : Agung

Sumber : Pendim Pati